

Im Sinzheimer Gemeinderat notiert

Zentrum gut angenommen

Sinzheim (nie) - Durchweg begeistert zeigten sich die Sinzheimer Gemeinderäte in ihrer Sitzung über die Entwicklung des Begegnungszentrums St.Vinzenz. Dessen Leiter, Dominik Springmann, berichtete unter anderem über den Einzug des Schulkindergartens der Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern (wir berichteten). Dem Vorschlag von Grünen-Rätin Ulrike Alex, die Mensa doch für alle Bürger zu öffnen, stand Bürgermeister Erik Ernst skeptisch gegenüber. Man müsse dahingehend den hohen Verwaltungsaufwand beachten. Die Idee von Johannes Hurst (GfS), den nächsten Stammtisch der Sinzheimer Vereine in den Räumlichkeiten des Zentrums auszurichten, wurde dagegen befürwortet. So könnten die Möglichkeiten der Nutzung besser publik gemacht werden. Künftig wird es durch die Zustimmung des Gremiums auch eine Nutzungsvereinbarung zwischen Nutzern und Gemeinde geben. Dabei soll grundsätzlich das Ehrenamt im Vordergrund stehen und die Nutzung der Räume kostenlos erfolgen. Im Einzelfall sollen aber je nach Veranstaltung und Veranstalter Gebühren verlangt werden können.